

前芝中学校通信

～校長室の窓から～

豊橋市立前芝中学校

第29号

H26. 9. 4

第27号の続き

夏休みの輝く姿②

【トイレ掃除に学ぶ会】 8月9日(土)

昨年度に続き、今年度も整美委員の生徒の「開催したい」という強い思いで実現しました。これはとても素晴らしく、誇らしいことだと感心しています。

当日は、「豊橋掃除に学ぶ会」の方数名を講師にお招きしました。昨年度より参加希望者が増え、また、工事の関係でトイレの数が減ったこともあり、中学校のトイレだけでなく、小学校と保育園のトイレも磨かせていただきました。

掃除を終えた後の子どもたちの清々しい笑顔がとても印象的でした。

昨年度4年ぶりに開催したこの会と、今年の会という「点」が繋がれました。次回という「点」に向けて、線を繋げていけるような日々のトイレの使い方やトイレ掃除ができることを期待します。こうすることが「参加者がトイレ掃除で学んだことが全前芝中生に生きた」と言えるのでしょね。とても楽しみです。

＜閉会式で発表した子どもたちの感想＞

- ・とてもきれいになったので、みんなが気付いてくれて、これから気持ちよく使ってくれと、嬉しいと思います。
- ・はじめは臭いも気になり、嫌な気持ちもあったけれど、掃除をやっているうちにどんどん楽しくなってきました。参加して良かったです。
- ・小学校の子たちが、きれいになったトイレを見て、喜んでくれると嬉しいです。



保育園のトイレを磨く一年生

小学校のトイレを磨く三年生



閉会式で、感想を発表する整美委員の二年生

【新チーム協会試合】 8月23日(土)

ハンドボール部

市内中学校 河合杯

優勝

ソフトテニス部 (市内研修会)

個人戦 牧平樹生・石河大雅ペア

準優勝

宮野 凌・渡邊圭一郎ペア

ベスト8

バスケットボール部

第6回 RISING CUP 杯

3位

【リーダー研修会】 8月22日(金)

市内全22校の中学校より約150名が豊城中学校に集まり、開催されました。

本校からは生徒会役員や2年生の代表生徒が参加しました。運動会の生徒会種目や、あいさつ運動の工夫を発表したり、閉会式の司会を堂々で行ったりしました。

前芝中の看板を背負って参加した代表生徒として、質疑応答の時間も進んで質問などをし、お手本となる態度でした。

※前号でお伝えしましたように卓球部は市内準優勝でした